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大家好，关于炒期货走火入魔很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关
于做期货走火入魔的知识，希望对各位有所帮助！
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期货交易最终是追求简单吗？

谢谢邀请。

大家都听说过“大道至简”这个词语吧，很多期货老司机都常常提到。期货交易就
是你内心的一面镜子，你把它想得复杂，它就复杂；你把它想得简单，它就简单。

曾经有个朋友做过一次实验，把他的交易模型告诉一个完全没有做过期货的人，让
他按照执行即可。到了条件都开仓，走坏了就止损。结果这个没有任何期货交易经
历的人，在3个月后，权益翻倍了。而我这个朋友自己的账户却没有那么多收益。

这个故事告诉我们什么呢？当你像“傻瓜”一样去做交易的时候，那你就入门了。
就会开始逐步稳定的盈利。所以说期货交易最终的追求就是简单，简单到你每次都
是重复的过程：等待——开仓——止盈（止损）——等待……

如果你做短线，就没有必要特别在意长线的走势；如果你做长线，就可以忽略短线
的波动。不要把周期搞混淆了，短线浮亏中，妄想长线能扛回来，结果越陷越深。

不要觉得自己现在的操作方法不够好，世上没有100%对的方法，关键是控制盈亏
比，提高胜率。

期货好做吗？

期货很不好做。

虽然说，各行各业都不容易，竞争激烈而残酷，成功者都是寥寥无几。

但是，期货更难，更有挑战。为什么这么说？因为期货跟大多数行业比起来，多了
两个特点：

                                    1 / 4



智行理财网
炒期货走火入魔？做期货走火入魔

1、保证金制度。

虽然这让期货市场具有了以小博大的功能。给普通人迅速逆袭提供了机会。可是，
这同时也对投资人控制人性的能力，提出了更高的要求。无数人因为保证金制度而
被欲望吞噬，最后惨败离场。

2、赢者生，败者死。

大多数行业，即使你攀登不了金字塔顶层，你也依然可以凭借技能混口饭吃。比如
医生，教师，企业管理者，媒体，写作者等等。太多太多行业都是如此…

但是期货呢？

期货市场是一个博弈市场，理论上的零和市场，在这里，弱者没有任何的利润来源
，只会亏损，只有站上金字塔顶端的那部分人才有生存盈利的权利。在这里，弱者
必死，逼迫你必须要站到顶层，必须要冲上去成为那10%。

因为这两点，导致期货的难度远大于大多数行业，所以，也有人说，期货是一个勇
敢者的游戏。

这是我最喜欢的图之一。

看完这些，有没有怂的？求50个赞！

你知道的做期货的人，后来怎么样了？

2分钟亏掉30万

我有个好友20多年前就家产几千万，听说炒期货赚快，然后就开设帐户投入50万
进行交易了。他没有想到这是他唯一的一笔期货交易。十多分钟后点数上涨，他就
马上赚了10万！正当他兴奋不已时，突然风云变幻，点数掉头向下，越跌越快，只
几分钟他就由赚10万变成了倒亏了30万！吓得他脸色惨白，马上平仓出局。然后转
身从此离开了期货市场。

事后他与我谈起此事，仍心有余悸。他说：“千万不要炒期货！那会倾家荡产。”

期货公司老板跑路

人们看我现在是做证券的，很容易以为我一直在证券公司工作。其实我最早是在期
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货公司工作的。1993年那时我们这个城市有个北斗期货公司，做大豆等品种。这是
我们这里唯一的一家期货公司，生意十分火暴。我去应聘，就开始每天在这家公司
进行交易培训，有老师专门讲各种技术图怎么应用等等。可是没等我学完培训，公
司就关门大吉了。老板卷走客户钱财跑路了！

上面这二件事使我认识到期货的风险太大了。20年来我都没有敢涉足期货市场。

做对99次，只错1次的人破产了！

大约10多年前有个叫张卫星的民间股神，创立了“三线开花技术”那名气不次于
现在的李大霄。他从股市转到做黄金衍生品，一路做多，一年获利3倍。他自称当
时下单100次，正确99次，只错1次！结是上涨过程中的一次大点的回撤就让他爆
仓破产了，总共亏损1.8亿！

对冲基金经理自杀

2015年一位很名气的对冲基金经理跳楼自杀，他主要是因为在高位做多股指期货
与配资了很多股票。他是位中国期货界的传奇人物，股市的暴跌与自身所患的抑郁
症只是他崩溃的导火索而已。

无数的做期货的人亏损的重要原因是什么？

正所谓盈亏同源，做期货的高倍杠杆是人们迅速发家的重要因素，也是人们突然亏
损甚至破产的第一原因。小到普通投资者大到国内外著名的大型基金，做期货亏损
的遍地都是。

总结

十倍、几十倍的杠杆在你看对方向暴富时并不能带你升入天堂，但是却能在你看错
方向做错时令你跌入地狱！

期货交易中，如何有效地加仓？

有效的加仓中的有效是什么意思？是一加仓之后就盈利？如果是这样的话，那不存
在有效的加仓。因为所有的加仓，都是一个风险敞口的打开，都有亏损的可能性。

所谓的加仓，其实完全可以当成是一次新的开仓，这次开仓，可能盈利，也可能亏
损。因此，加仓其实也应该满足一切交易的必备条件：入场试错，截断亏损，让利
润奔跑。
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理论到此，给各位举个例子：

下图中，我们假设你在图中的第一个位置开了多单。结果呢？结果行情开始下跌，
你不但没有止损。反而在第二个位置加了一手多单，你想要分摊成本。结果呢？结
果行情再一次下探，你直接面临巨亏风险。

很明显，这次加仓就很垃圾。那么，正确的打开方式是什么样子的呢？反过来。

假如，某交易者在一个红圈位置做空了，然后，他有浮盈，他目前是正确的，那么
这个时候，他就可以尝试再加一次仓。请注意，这一次的加仓，依然需要设置止损
和出场，只不过，这一次他是在自己有浮盈的时候加仓，而且行情目前正在朝他有
利的方向运行。这个时候入场试错，就很合理。

所以，合理的加仓，应该是在有浮盈，方向暂时正确的基础上，入场试错，截断亏
损，让利润奔跑。

点赞支持一下，谢谢。

关于本次炒期货走火入魔和做期货走火入魔的问题分享到这里就结束了，如果解决
了您的问题，我们非常高兴。
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